4 Piéces

124 m?
Réf. 2113L
Prix NC

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Location saisonniere - a cannes en centre ville, entre la croisette et la
rue d'antibes, dans une résidence sécurisé avec concierge, unique villa
sur le toit de quatre pieces d'une surface habitable d'environ 124 M2
(106 M2 loi carrez). Situé au 8eme et dernier étage, |'appartement
bénéficie d'une terrasse de 40 m2 et d'une jolie vue sur la mer. Il se
compose comme suit : une entré, un vaste séjour/salle a manger, une
cuisine entierement équipé, une chambre de maitre avec salle de bains
en suite ( I'ensemble donnant sur la terrasse), 2 autres chambres avec

salle de douches en suiteentierement ...

Located on the 8th and last floor, the apartment benefits from a 40 m? terrace and
a lovely view of the sea.lt is composed as follows: an entrance, a large living/dining
room, a fully equipped kitchen, a master bedroom with en-suite bathroom (all
opening onto the terrace), 2 other bedrooms with en-suite shower rooms.
followingCompletely renovated with top-of-the-range services.Direct elevator and
private entrance.Cellar and parking in the basement. N'hésitez pas a nous contacter
pour tout complément d'information ou pour toute visite Karim ABEL
+33609981087

CROISETTE PROPERTIES
45, boulevard de LA CROISETTE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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